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По поводу

Все мы - 
потребители

Обратная связь

Спорт и искусство
неразлучны

Событие

Задать вопрос главе города

Проблема с «бородой»

Топит подполье

2000 – Е. Шеменева (Екатерин-
бург), А. Чеблакова (Нижняя Ту-
ра), А. Батайкина (Екатеринбург), 
1999 – А. Филиппова (Екате-
ринбург), Я. Боровиченко (Ниж-
няя Тура), В. Седова (Екатерин-
бург), 1998 – М. Петрова (Екате-
ринбург), М. Сафронова (Екате-
ринбург), Д. Абдурашидова (Ека-
теринбург), 1997 – А. Астафьева 
(Екатеринбург), Н. Пушкина (Ниж-
няя Тура), М. Иванова (Нижняя 
Тура), 1996 – А. Баландина (Ека-
теринбург), Е. Мелехина (Ниж-
няя Тура), Э. Дунаева (Екатерин-
бург), 1995 и моложе – Е. Федосе-
ева (Нижняя Тура), В. Чарыкова 
(Екатеринбург), А. Юрлова (Ниж-
няя Тура). Мини-мисс турнира стала М. Мень-
щикова, вице-мисс – А. Баландина, мисс тур-
нира – М. Петрова.

На церемонии награждения присутствова-
ли глава НТГО Ф.П. Телепаев, главный спе-
циалист отдела по культуре, физической куль-
туре, спорту и молодежной политике админи-
страции НТГО Е.Б. Хандошка, депутат Нижне-
туринской городской думы С.Г. Третьяков, на-

чальник управления образования НТГО Н.А. 
Востряков. Они вручили памятные подарки 
всем девочкам, даже тем, кто не занял призо-
вых мест. Можно сказать, что никто не был ни 
забыт, ни обижен. 

Администрация СК «Старт» благодарит тех, 
кто помог в проведении турнира: А.С. Измай-
лова, Н.Ю. Чеблакову, Р.А. Закирулина, О.В. 

Маляревич, В.А. Башкирову, 
С.Г. Мерзлякова, Р.С. Аптика-
шева. 

Как рассказала одна из тре-
неров ДЮСШ Е.Н. Пантелее-
ва, выступлением наших дево-
чек она осталась довольна, но, 
как истинные спортсмены, они 
не собираются останавливать-
ся на достигнутом. Их следу-
ющие соревнования пройдут 
уже 26-27 марта в Челябинске, 
на чемпионате Уральского фе-
дерального округа. Нам же в 
свою очередь остается поже-
лать спортсменкам покорения 
новых спортивных высот.

Анна СТРЕЛЬНИКОВА.
Фото А. МАЛЫГИНА. 

 Окончание. Начало  на стр. 1

Сколько теплых, добрых слов мы 
постоянно слышим о ветеранах Ве-
ликой Отечественной войны, пода-
ривших нам жизнь, защитив от фа-
шистских захватчиков. Но на этом 
часто и заканчивается наша забо-
та о стариках. Слова остаются сло-
вами, а реальное отношение к стар-
шему поколению демонстрируют на-
ши дела.
С 1994 года в подполье частного до-

ма № 45 по улице Шиханова жительницы 
Нижней Туры Е.С. Рубцовой течет вода, 
и с той же поры она начала обращаться 
в разные инстанции за помощью в реше-
нии этой проблемы, но до сегодняшнего 
дня проблема не решена.

Елена Степановна – труженик тыла и 
ветеран труда. Она помнит тяжелые годы 
войны, когда не было хлеба, а от изнуря-
ющего труда падали не только люди, но 
и быки, использовавшиеся в качестве тя-
гловой силы. И сейчас ей ничуть не лег-
че. В свои 83 года она дважды в день от-
качивает воду из подполья электрона-
сосом, чтобы избежать подтопления до-
ма. Зимой вода леденеет, отчего в доме 
становится холодно. Этой зимой глуби-
на льда составила 23 см. В 2006 году лед 
достиг уровня пола, добавив проблем к и 
без того нелегкой жизни пожилого чело-
века. Кроме того, электронасос работа-
ет на счетчик, пожирая пенсию. Овощи 
хранить негде. В этом году померзла вся 
морковь и свекла, на выращивание кото-
рой было потрачено немало сил. А по-
мочь в разрешении этой ситуации Елене 
Степановне некому. Администрация горо-
да на протяжении этих лет пытается ре-
шить данную проблему. Но, по-существу, 
не может даже выяснить причины зато-
пления. Вода накапливается в подполье 
независимо от сезона. В октябре 2009 го-
да обследование было проведено после 
сильного дождя, лившего всю ночь, од-
нако в подполье в тот момент было сухо. 
Многочисленные проверки не принесли 
результатов. В ответ на жалобы ветера-
на были произведены прочистки ливне-
вых труб и прилегающей канализации –
и тоже без результата. Коммунальщики 
обещали раз в неделю приезжать и отка-
чивать воду, но так никто к пенсионерке и 
не приехал.

Получается, что работа чиновников, от-
ветственных организаций не направлена 
на положительный результат. Активность 
их действий проявляется только в мо-
мент получения жалобы. Отреагировав 
на сигнал, инициатива теряется, а про-
блема остается, то есть условия жизни 
женщины-ветерана так и не изменились.

С надеждой на перемены, 
Игорь НЕПРЕДВЗЯТЫЙ.

22 марта в СКДЦ «Современник» состоя-
лась встреча главы городского округа «Го-
род Лесной» В.В. Гришина с жителями го-
рода, на которой глава доложил о проде-
ланной работе за 2010 г. и рассказал о зада-
чах, стоящих перед руководством город-
ского округа на 2011 год. После доклада 
Виктор Васильевич ответил на вопросы 
горожан, поступившие к нему в виде звон-
ков, писем, присланные через Интернет. 
У присутствующих была также возможность 

спросить о наболевшем лично. Больше всего 
людей интересовали вопросы по деятельности 
предприятий и организаций сферы ЖКХ. Вик-
тор Васильевич рассказал, что на всех муни-
ципальных предприятиях установлены прибо-
ры учета всех энергоресурсов. Осталось уста-
новить счетчики тепла на объектах жилого фон-
да. Но, как отметил В.В. Гришин, без привлече-
ния инвестора эту работу городу не осилить, так 
как она очень дорогостоящая. По поводу капи-
тального ремонта домов Гришин сказал, что жи-
тели должны сами активно содействовать это-
му процессу. Сейчас более 80% квартир прива-
тизированы, и собственникам жилья нужно ини-
циировать собрания в домах, приглашать на них 
представителей управляющей компании, опре-
деляться, что надо сделать в первую очередь, 
составлять план мероприятий. Деньги на стро-
ительство автостоянок во дворах предусмотре-
ны в бюджете, но глава, опять же, призвал ини-
циативных людей приходить в администрацию 

Экология

Прошедший 2010 год в истории ООО «НТ 
ЭАЗ «Электрик» отмечен рядом достиже-
ний.
На предприятии запущено производство 

комплектных блочных трансформаторных 
подстанций класса напряжения 220 кВ. Боль-
шая часть оборудования, выпускаемого ООО 
«НТЭАЗ «Электрик», была аттестована на со-
ответствие требованиям Федеральной сете-
вой компании и ОАО «Холдинг МРСК». Прове-
денная аттестация подтвердила высокий уро-
вень производимого на ООО «НТЭАЗ «Элек-
трик» оборудования и открыла новые возмож-
ности для развития сотрудничества с предпри-
ятиями электросетевого комплекса.

Выигран тендер на поставку большой пар-
тии ячеек комплектных распределительных 
устройств (КРУ) 6 кВ для нового блока Белояр-
ской атомной станции. Успешно прошла оче-
редная инспекционная проверка, подтвердив-
шая действие сертификата соответствия Си-
стемы менеджмента качества по стандарту 
ИСО 9001.

Соб. инф.

1 5  ма рт а  п р о фес с и о н а л ь н ы й 
праздник отметили работники Феде-
ральной службы по надзору в сфе-
ре защиты прав потребителей и бла-
гополучия человека (Роспотребнад-
зор). Эта служба была образована 
в соответствии с указом президента 
России от 9 марта 2004 года «О си-
стеме и структуре федеральных ор-
ганов исполнительной власти». 

Роспотребнадзор обеспечивает са-
нитарно-эпидемиологическое благо-
получие, механизм, с помощью кото-
рого решаются насущные проблемы 
охраны здоровья населения. Поми-
мо этого служба осуществляет госу-
дарственный контроль за соблюде-
нием норм и правил торговли и об-
щественного питания, порядком при-
менения цен по отдельным группам 
товаров, качеством и безопасностью 
товаров народного потребления, а 
также проводит работу по искоре-
нению злоупотреблений в торговле, 
общественном питании и недопуще-
нию поступлений на потребитель-
ский рынок недоброкачественных 
товаров.

О своей работе рассказывает спе-
циалист-эксперт отдела защиты прав потре-
бителей ТО Управления Роспотребнадзора в г. 
Нижняя Тура Надежда Олеговна ИВАСЕНКО.

- Заниматься нашему отделу приходится ре-
шением многих жизненно важных вопросов, 
связанных с защитой прав потребителей услуг 
розничной торговли, образовательных, меди-
цинских, банковских, туристических, ЖКХ... 
Раз в три года проводим плановые проверки, 
работаем по фактам обращений потребителей 
с жалобами. Процесс проверок по фактам мо-
жет быть документарным, когда мы запраши-
ваем необходимую информацию и нам ее пре-
доставляют, а может быть и выездным. Тогда 
нам необходимо присутствовать и проводить 
анализ там, где есть нарушения. О проведе-
нии проверки по закону уведомляем органи-
зацию за три дня до ее проведения, но быва-
ет, что некоторые руководители предприятий 
проявляют несознательность: будучи осведом-
ленными о проверках, закрывают свои заведе-
ния на этот период. Благодаря таким безответ-
ственным руководителям потребитель менее 
защищен, ведь в таких организациях, к приме-
ру торговых, он может купить просроченный 
продукт и нанести вред своему здоровью. По-
этому на таких недобросовестных руководите-
лей приходится направлять материалы в про-
куратуру для привлечения их к ответственно-

сти. Но далеко не все предприниматели, вла-
дельцы торговых точек, организаций общепита 
Нижней Туры стремятся обойти закон. К при-
меру, за все время моей работы в Роспотреб-
надзоре не было составлено ни одной жало-
бы на магазин «Ветеран». Кроме этой рабо-
ты проводим консультации как для потребите-
лей, так и для тех, кто оказывает услуги насе-
лению. Недавно даже разработали специаль-
ные пособия для людей, где четко прописаны 
все случаи, которые могут произойти с потре-
бителем, и как ему необходимо действовать 
в той или иной ситуации. Желательно, чтобы 
подобные брошюры были в каждом магазине, 
кафе, во всех местах, где оказываются услу-
ги населению.

А 16 марта нашим отделом был проведен 
конкурс среди потребителей «Потребитель – 
главный в системе ЖКХ». Победил в нем Ев-
гений Зверев (I место). На II месте Марина 
Черникова. III место досталось Вячеславу 
Крутихину. 21 марта победители и призеры 
были награждены подарочными сертификата-
ми торговой сети «Калейдоскоп». Мы благода-
рим всех, принявших участие в нашем конкур-
се, и приглашаем нижнетуринцев и лесничан к 
участию в новых конкурсах Роспотребнадзора.

Александр БУЙБАРОВ.
Фото автора.

Энергетики филиала «Свердловский» 
ТГК-9 подвели итоги природоохранной 
деятельности в минувшем году. На эти це-
ли было направлено почти 50 млн рублей.
В течение 2010 года в филиале «Свердлов-

ский» (входит в дивизион ЗАО «КЭС» «Генера-
ция Урала») был проведен большой комплекс 
мероприятий, направленных на улучшение 
природоохранной и экологической обстановки.

Как сообщил редакции зам. главного инже-
нера Нижнетуринской ГРЭС и Качканарской 
ТЭЦ Д.Г. Клипенштейн, значимая работа бы-
ла проведена и на Нижнетуринской ГРЭС по 
реконструкции ограждающей дамбы золоотва-
ла и ремонту золошлакопроводов. Сумма ин-
вестиций – 8 млн рублей. На золошлакопрово-
дах электростанции проведены замена участ-
ков, ремонт опор, компенсаторов. Для поддер-
жания расхода фильтрационных вод золоотва-
ла на проектном уровне укреплена его дамба.

Золоотвалы как неотъемлемое звено в тех-
нологическом процессе теплоэлектростанций 
нуждаются в регулярном обновлении. На энер-
гетических объектах филиала «Свердловский» 
в рамках природоохранной деятельности уси-
лия энергетиков направлены на укрепление и 
расширение этих гидротехнических сооруже-
ний, важного звена экологической безопасно-
сти. В 2011 году на НТГРЭС работы на золоот-
валах будут продолжаться.

Е. ВЛАДИМИРОВА.

со своими проектами, чтобы решать проблему 
сообща. 

Как проинформировал собравшихся Виктор 
Васильевич, очередники-учителя, нуждающи-
еся в улучшении жилищных условий, теперь 
включены в общегородскую очередь (ранее в 
Управлении образования была своя очередь на 
жилье). Прокуратура опротестовала существо-
вание двух очередей, суд учителя проиграли.

Прозвучали на встрече жалобы на грубость 
и невнимание со стороны медицинского персо-
нала городской больницы к пациентам, невоз-
можность записи к узким специалистам. Гри-
шин заверил, что новое руководство будет ре-
шать эти проблемы. Планируется с 2011 г. оздо-
ровление взрослого населения в санатории-
профилактории «Солнышко».

Что касается проблемы обеспечения надеж-
ной телефонной связи в городе, то, как пояс-
нил Виктор Васильевич, возник спор между дву-
мя хозяйствующими субъектами – ЭХП и ЗАО 
«Сити-Телеком»; проинформировал о том, что 
руководители этих организаций вызывались на 
заседание комиссии по чрезвычайным ситуаци-
ям, и выразил уверенность в том, что в ближай-
шее время конфликт будет улажен.

Также Виктор Васильевич рассказал, что в 
Лесном планируется строительство нового дет-
ского сада (сейчас решается только – на какое 
количество мест), ремонт 73 и 67-й школ, рекон-
струкция парковой зоны, ДТМ «Юность», фон-
тана.

Анна СТРЕЛЬНИКОВА.

Безопасность

«Каникулы, дорога, дети!»

Инвестиции -
в охрану природы

Коротко

Успехи года

На территории Свердловской области с 
начала года сложилась крайне сложная 
обстановка с детским дорожно-транс-
портным травматизмом. За 2 месяца за-
регистрировано 61 ДТП с участием детей, 
в результате которых 1 ребенок погиб и 
61 травмирован.
На территории Нижнетуринского городско-

го округа за прошедшие 2 месяца  произошло 
1  ДТП с участием несовершеннолетнего, в ре-
зультате которого был травмирован ребенок.

В целях профилактики ДТП с участием не-
совершеннолетних, сохранения жизни и здо-
ровья детей, в преддверии и в период весен-

них каникул проводилось ОПМ «Каникулы, до-
рога, дети!», в ходе которого личный состав 
ГИБДД был направлен на выявление и устра-
нение причин, способствующих совершению 
ДТП с участием детей,  служба ГИБДД ориен-
тирована на выявление и пресечение наруше-
ний ПДД, совершаемых детьми.

Уважаемые водители ТС! Помните, что 
основными причинами ДТП являются грубые 
нарушения ПДД: управление транспортом в 
состоянии опьянения, превышение скоростно-
го режима, обгон и др. Ведь только от вас за-
висит жизнь и здоровье внезапно появившего-
ся ребёнка на дороге.

 Н. ЦЫБРОВА.
Гимнасток приветствует Ф.П. Телепаев.

Юные участницы турнира.

Н.О. Ивасенко.


